

Frente a vecinos, Ferraresi aseguró que "este es el camino de la reconstrucción"

En el Centro Municipal de Arte, el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, junto al intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, y la jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, entregaron créditos a familias de Avellaneda que accedieron a través sorteo del Programa Nacional Casa Propia, destinado a la construcción de sus viviendas en lote propio.

Al tomar la palabra, Ferraresi explicó las diferentes variables que se han ido aplicando para que el ajuste de la cuota del crédito no supere la pauta salarial. "Nuestro objetivo es darles certezas y tranquilidad", sostuvo.

Al tiempo que destacó que "éste es el camino de la reconstrucción".

Ante la emoción de los vecinos, Ferraresi expresó: "Sabemos el cariño que le van a poner a estas casas".

A través de esta política pública, además de cumplir el sueño de la casa propia de muchas familias, también se genera empleo y consumo.



La Ciudad combina experiencias urbanas y de naturaleza

Avellaneda, ubicada a pocos kilómetros de la capital del país, la costa del Río de la Plata, la exuberancia verde de la vegetación y los sonidos de la naturaleza son un oasis de tranquilidad en medio del ajetreado ritmo urbano.

La Eco Área Municipal, bastión de la selva marginal paranaense, se extiende sobre una superficie de 140 hectáreas donde habitan diferentes ecosistemas. El lugar cuenta con más de 180 especies de aves, más de diez clases de anfibios y treinta tipos de libélulas. También posee una gran variedad de plantas nativas, cuyo ícono es el ceibo, y otras de origen exótico.

El predio se puede recorrer mediante pasarelas divididas en senderos que se abren paso entre la vegetación selvática, y desde un gran balcón mirador contemplar la amplitud del Río de la Plata es una de las experiencias más destacadas.

Se trata de un gran espacio natural, al que se accede a pie, en bicicleta o en auto, dedicado a la preservación de la biodiversidad local, el esparcimiento, la recreación de la comunidad y el desarrollo de programas de educación ambiental.

El lugar permanece abierto de jueves a domingos de 10 a 18 y a las 17:30 se cierra el ingreso a los turistas.

En caso de trasladarse en vehículo, se arriba por calle Nicaragua hasta llegar al estacionamiento. Luego, se ingresa caminando por la derecha donde está ubicada la casa del guardaparque

Fuera del predio, entre el sector del arroyo Santo Domingo y el Río de la Plata, los visitantes podrán adquirir productos de elaboración artesanal, entre los que se destacan los embutidos y el tradicional Vino de la Costa.

La laguna, historia y vegetación

La Reserva Ecológica Municipal La Saladita, con sus diez hectáreas que protegen la laguna de origen antrópico, se encuentra ubicada en la localidad de Sarandí, entre las calles Solís y Morse y la autopista Buenos Aires - La Plata.

Según cuenta la leyenda, hace muchos años un tren carguero descarriló y volcó sobre el espejo de agua un vagón lleno de sal que generó cierto exceso de salinidad en su composición. De allí surgió el nombre: La Saladita. Hay quienes afirman la verosimilitud del relato por la existencia del tren, los rieles, los durmientes y la cercanía del lugar con la Salinera Universal. La laguna está rodeada de vegetación ribereña, matorrales, arbustales, pastizales y un montecito de espinillos y algarrobo blanco. Además, se pueden observar hasta cien especies de aves.

En el extremo norte funciona la Escuela Municipal de Canotaje. Allí se desarrollan clases, entrenamientos y prácticas con grupos de la tercera edad y otras instituciones educativas. También se realizan jornadas de saneamiento y paseos sobre el agua en noches de luna llena.

Mirada sustentable

Quienes visiten este destino bonaerense podrán recorrer la planta de tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos Eco Punto, que forma parte del programa municipal Avellaneda Recicla e impulsa la separación de los residuos en origen tanto en edificios locales, provinciales y nacionales del distrito, como en instituciones como el estadio de Racing Club y empresas localizadas en la ciudad.

El objetivo es lograr un manejo adecuado y racional de los residuos para proteger el medioambiente y la calidad de vida de la población.

El Eco Punto comparte predio con el Eco Vivero Municipal, un establecimiento no comercial, que cultiva plantas para el uso exclusivo de la municipalidad de Avellaneda.

Dentro de la política ambiental que implementa la comuna, se realiza la entrega de árboles a aquellos vecinos que los solicitan.

También trabajan con el INTA en programas y capacitaciones para el desarrollo sustentable de la agricultura urbana y la recuperación de la flora nativa de la costa local.



Si estás
en una situación de
**violencia
de género**

EN AVELLANEDA
NOS TENEMOS

VIVIR LIBRE NOS QUEREMOS

Subsecretaría de Mujeres, Géneros y Diversidad
5533-9915
Guardia 15-3537-9010

Emergencias 911

Asesoramiento y Contención 144

Mujeres Géneros y Diversidad

PREVENIR

2



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar



García salió en defensa de los usuarios de Edesur Con los usuarios



El Defensor del Pueblo de Avellaneda, Daniel García, solicita a la comunidad avellanense que tengan inconvenientes para efectuar algún reclamo de facturación por Consumo no Registrado y/o similar en las oficinas comerciales que la empresa Edesur S.A. tiene en Av. Mitre 653, lo notifiquen a la Defensoría del Pueblo de Avellaneda a través de cualquiera de sus medios de atención: personalmente en Levalle N° 355, P.B., telefónicamente al 4222-8226, o vía mail a defensoravellaneda@gmail.com o legalytecnica2018@gmail.com.

"El motivo de éste pedido es el reclamo efectuado por un vecino a quien la Empresa en cuestión le emitió una LSP por Consumo No Registrado. Al presentarse en las oficinas comerciales para solicita el Acta de Constatación labrada por Edesur e intentar objetar la misma, le fue negado el ejercicio de su derecho al negársele ésta posibilidad", se afirmó desde la Defensoría.

No es la primera vez que el Defensor del Pueblo de Avellaneda avanza contra las empresas prestadoras de servicios por sus acciones dudosas contra los consumidores.

Calzoni fue reelegido como rector de la UNDAV por amplia mayoría

La Asamblea Universitaria eligió por amplia mayoría su continuidad al frente de la Universidad. El órgano máximo de gobierno de la Universidad Nacional de Avellaneda, la Asamblea Universitaria, reeligió por amplia mayoría a Jorge Calzoni como rector de la UNDAV para continuar su gestión en los próximos cuatro años.

De acuerdo a lo establecido por el estatuto de la UNDAV, durante la misma, los/as representantes de los distintos claustros universitarios y del Consejo Social, manifestaron en contundente mayoría su voluntad para que Jorge Calzoni asuma un nuevo mandato al frente de la Universidad Nacional de Avellaneda, haciendo especial hincapié en su experiencia, transparencia en la gestión y, sobre todo, en el crecimiento exponencial que a lo largo de sus 10 años de vida, tuvo la UNDAV. De esta manera y con 74 votos a favor, la lista interclaustral del Frente de Todos Universitario se impuso en la moción contra cinco votos en contra por parte de la oposición.

Luego de la votación que lo designó nuevamente Rector Calzoni agradeció el esfuerzo realizado por todos y todas durante este tiempo: "esto es sin dudas un proyecto colectivo. Creo en los proyectos colectivos sobre todo porque existe una relación con el poder y cuando el poder es un instrumento, se puede transformar la realidad de la sociedad. Sin embargo, cuando es un objetivo, no hay forma de que haya proyecto colectivo".

Y agregó: "Vamos a redoblar esfuerzos y para eso invitamos a los compañeros y a las compañeras a trabajar y a debatir, el cogobierno implica eso y la democracia se resuelve con más democracia".

Del acto participaron el Vicerrector, Ricardo Serra; autoridades de la UNDAV, docentes, nodocentes, estudiantes y graduadas/os que celebraron la nueva designación del Rector por cuatro años más. También se destacó la presencia y el acompañamiento en tan importante ocasión de la Diputada Nacional electa, Mónica Litza; del Secretario General de CONADU, Carlos De Feo; del ex Jefe de Gabinete de la Nación y actual investigador del CONICET, Juan Abal Medina; del Presidente del Congreso del Partido Unidad Popular, Víctor De Gennaro; del Secretario Gral. del Sindicato de Trabajadores Municipales de Avellaneda; Hernán Doval y de los integrantes del Frente Grande de Avellaneda, Luis González y Joaquín Escobar.



Litza celebró el Día de la Militancia junto al Frente Renovador local

La electa diputada nacional, Mónica Litza, junto a compañeros y compañeras del Frente Renovador marcharon desde Avellaneda a Plaza de Mayo sumándose a la colorida movilización popular. Así como lo hicieron en el cierre de campaña del Frente de Todos, esta vez fue para celebrar el día de la militancia junto a Sergio Massa, Malena Galmarini y el presidente Alberto Fernández.



"Me pareció una genialidad la frase de nuestro presidente El triunfo no es vencer sino nunca darse por vencido. Así sentimos los peronistas, nunca bajamos los brazos ni nos rendimos", expresó Litza.

Al finalizar, Litza afirmó que "la elección quedó atrás. Ahora estamos focalizados en los dos años que tenemos por delante con la responsabilidad de gobernar para todos y todas".

Embellecieron una Plaza en Villa España

Vecinos, beneficiarios del Programa Potenciar Trabajo, trabajadores municipales e integrantes de la agrupación Jóvenes X Bera realizaron tareas de embellecimiento en la plaza ubicada en 144 y 29 de Villa España. Hasta allí se acercaron el intendente Juan José Mussi y el secretario de Cultura y Educación, Federico López.

Durante la actividad se realizaron trabajos de pintura, arreglos, limpieza y parquización.

El delegado municipal de Villa España, Lucas Palmadessa, explicó que "el objetivo es mejorar el espacio público para que los chicos lo puedan disfrutar. Ellos vienen mucho porque justo tenemos una Escuela y un Jardín enfrente. Y agregó: "Es importante que entre todos la cuidemos".

De la misma manera se pronunció Ana Gómez, coordinadora del Centro de Acopio N° 2 del Programa Berazategui Recicla y vecina de la zona: "El propósito es que el barrio tenga su plaza linda y que los vecinos y vecinas puedan disfrutarla".

SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS

TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: **San Martín 490**
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

Paladino
Lubricantes s.r.l.

**Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo**

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Con la firma de Mussi, la Ciudad tendrá un centro local de innovación y cultura

En el marco del Programa de Apoyo a la Creación de Centros Locales de Innovación y Cultura (CLIC), impulsado por el Gobierno de la provincia de Buenos Aires, el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, firmó un convenio con el ministro de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica bonaerense, Augusto Costa; y el rector de la Universidad Nacional Arturo Jauretche (UNAJ), Ernesto Villanueva, para la apertura de uno de estos espacios en Berazategui.

El encuentro contó con la participación del subsecretario de Ciencia, Tecnología e Innovación bonaerense, Federico Agüero; y el secretario municipal de Cultura y Educación, Federico López.

Las autoridades se reunieron en el Parque Industrial Plátanos, situado en Av. Nicolás Milazzo entre 366 A y 369 B y analizaron favorablemente la puesta en marcha de esta iniciativa en Berazategui, donde se creará un Centro Local de Innovación y Cultura en la sede de Martilleros, ubicada en la calle 148 y 17.

Este espacio de encuentro comunitario está pensado para estimular el contacto con la ciencia, la tecnología, las artes y la innovación. Contiene propuestas que contribuyen a aumentar las capacidades locales en diversas áreas y a fortalecer el vínculo entre comunidad y territorio, afianzando una estrategia de desarrollo local inclusiva y sustentable.

Al respecto, Augusto Costa destacó que "firmamos un convenio para desarrollar un proyecto vinculado con la ciencia y la tecnología en Berazategui, junto con la UNAJ. Cada vez que venimos tenemos una agenda muy amplia, mucho trabajo conjunto. En este Municipio hay un Intendente preocupado por su gente, con la visión de que la forma más efectiva y genuina de mejorar las condiciones de vida de la comunidad es generando producción y trabajo. Hoy más que nunca necesitamos la coordinación, planificación y articulación de esfuerzos para lograr una recuperación sostenida".

En la jornada también estuvieron presentes los secretarios de Salud Pública e Higiene local, Pablo Costa; y de Trabajo, Juan Manuel Parra.



Feria Agroecológica en Plaza Tiscornia

A través de la Secretaría de Trabajo de la Municipalidad, se realizó una Feria Agroecológica, junto a los productores de la Unión de Trabajadores de la Tierra (UTT), en la Plaza Julia Copello de Tiscornia (Av. 14 y 132). Vecinos asistieron y pudieron acceder -a precios accesibles- a productos frescos generados con bioinsumos que no contaminan la tierra.

Josué Trujillo, productor de la localidad de El Pato y técnico de la UTT, expresó: "Queremos que los vecinos y vecinas tomen conciencia sobre su consumo de verduras y frutas, acercándoles plantines y demás productos, y asesorándolos para preparar los alimentos con variedad de procesos. Trajimos berenjenas, zanahorias, apios, tomates y demás. Los vecinos se sorprendieron y respondieron muy bien. Queremos seguir participando en esta feria, acercando productos sanos, soberanos y a muy buenos precios. Esto también nos ayuda a crecer; estamos muy contentos".

Durante la jornada se ofrecieron verduras, hortalizas y frutas agroecológicas frescas, de estación y sin agrotóxicos, y los agricultores familiares ofertaron productos de almacén de origen cooperativo a los vecinos. Asimismo, se brindaron charlas sobre alimentación saludable, agroecología y bioinsumos.

César Magdycz, uno de los organizadores, comentó que "realizamos la primera Feria Agroecológica de Berazategui junto a 6 familias de la Unión de Trabajadores de la Tierra (UTT), acercando su producción local. Desde la Secretaría de Trabajo del Municipio mantenemos reuniones permanentes con ellos y, por indicación del intendente Juan José Mussi, se implementó esta iniciativa para dar respuesta a la necesidad de los trabajadores de la tierra, brindando un espacio de comercialización".

El objetivo de estos encuentros semanales es contribuir al desarrollo sustentable, generar conciencia ambiental e invitar a los vecinos y vecinas a tener mejores hábitos de alimentación. "La feria se realizará en la Plaza Julia Copello de Tiscornia, los miércoles de 9 a 13, junto con el Mercado Federal Ambulante, otra iniciativa que persigue el mismo objetivo: acercar a los vecinos de Berazategui productos sanos, frescos y a precios especiales", finalizó Magdycz.

A 5 años del fallecimiento del ex director del Hospital Evita Pueblo, se homenajeó a José Potito

En conmemoración del quinto aniversario de su fallecimiento, se realizó un sentido homenaje a la figura del doctor José Potito (1947 - 2016), quien durante 22 años ocupó el cargo de director del Hospital Evita Pueblo de Berazategui. El acto, que contó con la participación del intendente Juan José Mussi, se desarrolló en el boulevard de acceso al nosocomio, ubicado sobre un tramo de la calle 29 e/ 136 y 137, que -por Ordenanza municipal- lleva el nombre de este recordado médico cirujano berazateguense y ferviente defensor de la causa Malvinas.

"Es imposible no recordar a José, después de tanto tiempo juntos. Coincide el día de su fallecimiento con el Día del Militante, ya que él era un militante de la salud y del Movimiento Nacional y Popular; y llegó a ser presidente del Honorable Concejo Deliberante (HCD) local", expresó Mussi. "Este homenaje es permanente a un ser humano especial y sumamente leal. Él acompañaba y defendía sin titubear. El Hospital era su vida, su razón de ser y motivo de vivir. Mi agradecimiento a todo el personal de salud de este establecimiento", agregó el Intendente durante la ceremonia.

Por su parte, el doctor Juan Marini -actual director del Hospital Evita Pueblo- destacó: "Hoy homenajeamos a alguien a quien llevamos todos los días en el recuerdo: José Potito, el primer director del Hospital, al cual le dedicó sus últimos 20 años de vida. Tenemos un excelente recuerdo; fue un gran Doctor y amigo".

En uno de los momentos más emotivos, Jorge Potito (hijo del homenajeado) agradeció a los organizadores del acto por el cálido homenaje a su padre e indicó: "Agradezco al intendente Mussi y al Dr. Marini, así como a todo el personal del Hospital recordar siempre a mi papá. Es un orgullo, esto me pone muy contento porque este Hospital era su sueño y su vida, deseo que lo hagan crecer. Él defendía la Universidad y el Hospital público".

Entre los presentes, también estuvieron los secretarios municipales de Salud, doctor Pablo Costa; y de Cultura y Educación, Federico López, además de trabajadores del Hospital y representantes de la Agrupación Ex Combatientes y Custodios Malvineros de Berazategui.





HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Maldita Policía

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

Medicamentos aumentó 5 puntos de la canasta básica, en el último año

En el segundo trimestre del corriente año, la facturación total de la industria farmacéutica en la Argentina alcanzó los \$ 135.420,5 millones, lo que significó una variación interanual positiva del 75,8%.

Asimismo, la facturación de producción nacional en términos reales presentó un incremento de 16,3%, al mismo tiempo, que la reventa local de importados registró un aumento de 23,8%.

En el segundo trimestre del año 2021, la facturación de producción nacional ascendió a \$ 95.493,7 millones. En este sentido, las ventas al mercado interno computaron un crecimiento en términos reales de 19,2% en comparación con el mismo período del año pasado. En contraposición, las ventas externas retrocedieron un 3,8%.

En el noveno mes del año 2021, las canastas de medicamentos que presentaron mayores variaciones positivas con respecto a la inflación de septiembre fueron las de Mercado de venta libre (4,9%) y la de Medicamentos Importados (3,7%).

Las canastas que experimentaron menores incrementos con respecto a la inflación fueron la Canasta Remediar y el Mercado de prescriptos con 2,5% y 2,6% respectivamente.

La variación acumulada más alta computada entre diciembre del año 2020 y septiembre del corriente año correspondió a los Medicamentos importados, ya que su variación ascendió a los 41,5%.

La canasta que registró menor crecimiento en los últimos 12 meses fue la de Mercado de venta libre con 53,1%. En contraposición, los Laboratorios seleccionados computaron un 59,9%, la mayor variación en términos interanuales.

En septiembre del año 2021, los laboratorios con mayores aumentos promedios mensuales fueron Nutricia-Bagó, Abbott Nutricion, Mead Johnson Nutrition y Bagó - Arcor con 9,6%, 8,7%, 8,7% y 4,3% respectivamente.

En el noveno mes del año 2021, las mayores variaciones de precios de los medicamentos por acción terapéutica con respecto al mes anterior, fueron Anestésico Refrigerante, Laxante Antiácido, Antialérgico Corticosteroide y Antimicótico Antiseborreico con 31,0%, 15,0%, 15,0% y 15,0% respectivamente.

Las drogas que experimentaron mayores aumentos durante el mes de septiembre del corriente año fueron Gas refrigerante, Trietanolamina+asoc., Dihidroxiacetona y 1 triptofano+vit.b3+vit.b6 con 31,0%, 24,0%, 23,0% y 17,0% respectivamente.

PRECIOS DE MEDICAMENTOS



Aumento de medicamentos en el último año, según tipo de droga.



Para las Tiroides +89%

Broncodilatadores +75%



Antiespasmódicos +68%

Antidepresivos +61%



Para el Colesterol +52%

Anticonceptivos +51%



fuente: observatorio de políticas públicas



Twitter
 @AgenciaSuburbano
 @DSuburbano
 @di_nucci / @pabloprossi



MODELOS

			
La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Capacidad de carga segura y gran maniobrabilidad.	La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
 Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
 Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

TALLERES QUINTANA S.R.L.
 CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo
 Nacionales e Importados
 Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
 B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389



» Más de 30 años de experiencia
 » Tecnología de vanguardia
 » Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES
 Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111